

Victorias en la lucha contra el terrorismo

Nueva York, agosto 3 (UPI). Expertos estadounidenses afirman que están ganando la lucha contra el terrorismo.

Funcionarios del gobierno y el sector privado dicen que sus esfuerzos han pasado ya la etapa en que simplemente enfrentaban crisis por crisis y ahora aplican una consistente metodología al análisis y la lucha contra el terrorismo.

"Hay una actitud más racional", dijo Mike Ackerman, director de la empresa consultora sobre seguridad Ackerman and Palumbo, basada en Miami.

"Las empresas están informando a sus ejecutivos acerca del problema del terrorismo. La gente que se expone en público y en forma internacional comienza a entender los riesgos", agregó.



PREPARAN ESPECTACULO. Roma, agosto (ANSA). El actor de televisión Walter Chiari (izquierda) acompañado por Renato Rascel, salen de los estudios televisivos italianos del Canal Uno, donde están preparando el espectáculo de Antonello Falqui, "Come Alice".

Avances y dudas acerca de la energía nuclear

Chicago, Estados Unidos, Ago. 3 (Latin-Reuters). La energía nuclear, que en sólo dos décadas llegó a transformarse de un recién llegado recibido con satisfacción en un vecino sospechoso en el pensamiento de muchos estadounidenses, continúa su carrera ascendente y pronto podría transformarse en la segunda fuente de generación eléctrica en los Estados Unidos.

Pero los altos costos, la persistencia de las dificultades técnicas y las bien organizadas campañas de quienes la consideran nociva han hecho impredecible su futuro.

Hasta el momento apenas el 12 por ciento de la generación energética estadounidense proviene de instalaciones atómicas. Junto con un 12 por ciento del gas natural y otro 12 por ciento de recursos hidroeléctricos. El carbón sigue siendo el rey, con el 52 ó 53 por ciento del total.

Pasa a la página 42

A nivel del gobierno, la contrainsurgencia ya no es coto de caza privado de personajes de noveles de espionaje, sino de profesionales bien entrenados. Según afirman, la aureola de intriga que los rodeaba durante la década pasada ha dado paso a una actitud de comprensión y confianza pública.

"Dedicamos enormes recursos a la investigación y la inteligencia" sostuvo Jeremy Margolis viceministro de Justicia del distrito norte de Illinois a cargo de la división especial del distrito de Chicago.

Margolis, fiscal de varios juicios en Chicago contra terroristas puertorriqueños y croatas, dijo que la ma-

Pasa a la página 36

Viajan demasiado los funcionarios de N.U.

Naciones Unidas, Ago. 3 (Latin-Reuters). El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar evita los viajes siempre que puede, pero muchos de los funcionarios de la ONU parecen estar constantemente en órbita, lo que representa para las Naciones Unidas un costo enorme, según un balance oficial.

Uno de los inspectores gubernamentales cuyo trabajo consiste en controlar asuntos como esos descubrió que la cuenta de viajes de las Naciones Unidas, sin considerar los del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, fue de 250 millones de dólares el año pasado.

Pasa a la página 42



CENSURADA EN TV. Roma, agosto (ANSA). La actriz italiana Vera Fischer aparece en una escena de televisión que fue suprimida por la censura, recientemente. En la telenovela "Brillante" representa a Luisa, quien se alegra al saber que su hermana será madre, suprimen esta escena, porque supuestamente no debe alegrarse, ya que su hermana no está casada.



VISITA HOGAR INFANTIL. Roma, agosto (ANSA). El Papa Juan Pablo II sostiene en sus brazos a una niña, durante su reciente visita a un hogar para niños. El Pontífice asistió de manera casi imprevista y su lle-

gada coincidió con la de los padres que iban a dejar a sus pequeños, por lo que aprovechó para darles su bendición, en compañía de sus hijos.

Exhiben en N.Y. parte del Templo Mayor de mayas

Nueva York, Ago. 3 (UPI) Partes integrantes del templo mayor de los aztecas, que asombró a Hernán Cortés, el conquistador de México, por su tamaño y magnificencia, comenzó a ser exhibida hoy en el Museo Americano de Historia Natural.

La muestra anteriormente fue presentada en el Petit Palais de París y el museo terminará la exposición en Nueva York.

Las piezas arqueológicas forman parte del principal centro ceremonial del imperio azteca y son el resultado de recientes excavaciones, las que han sido consideradas como "las más excitantes del siglo" por los arqueólogos.

El Museo Americano "se siente orgulloso de ser el primero en Estados Unidos en exhibir los tesoros excavados del prehispánico

Pasa a la página 42



"LA FIERECILLA DOMADA". Roma, agosto (ANSA). Giuseppe Pambieri y Lia Tanzi aparecen recientemente en una escena de "La Fierrecilla Domada" dirigida por Marco Parodi. La representación escénica de esta obra de Shakespeare ha sido muy aplaudida en teatros de Italia.

Indios E.U. protestan por exhibición de inca

Knoxville, Estados Unidos, agosto 3 (UPI). La momia de un cacique inca que vivió hace 1.000 años será desenterrada mañana en la feria mundial como parte de las celebraciones de la independencia de Perú contra las protestas de los indios estadounidenses que critican el acto por sacrilegio y racista.

"Puede ser que no paremos este desnudamiento, pero queremos que todas las ferias del mundo sepan que no aceptamos tal co-

sa", afirmó Ronald Andrade, jefe del congreso nacional de los indios de Estados Unidos, que sostiene contar con un millón de miembros.

"Hay una enfermedad que la gente contrae cuando abre esas momias", dijo Andrade. "Es llamada fiebre del valle y causa temperaturas muy altas y se puede morir de ella. Espero que este científico se contagie".

"Acaso querrían exhibirla", dijo Andrade.

Pasa a la página 29

Rusos no han aprendido mucho con Afganistán

Moscú, agosto 3 (UPI). Los soviéticos parece que no han aprendido mucho sobre la guerra de guerrillas, a pesar de más de dos años y medio de acción en Afganistán.

Informaciones sobre un reciente avance para asegurar el valle de Panjshir, al norte de Kabul, muestran un cuadro familiar de fuerzas blindadas e infantería desplazándose y tomando territorio mientras sufren bajas a medida que los guerrille-

ros retroceden para volver a pelear más tarde.

"Fiel al molde, capturaron sólo territorio y no eliminaron a los guerrilleros", dijo un experto occidental. "Los destacamentos afganos que fueron dejados atrás mientras los soviéticos se retiraban fueron diezmados".

Tácticamente ha habido algunos cambios.

Los soviéticos están usando helicópteros artillados y bombardeo aéreo

Pasa a la página 29

Gran progreso logra la tecnología cardiológica

Nueva York, agosto 3 (AP). La tecnología cardiológica ha progresado a tal punto que investigadores confían ahora que el corazón artificial salvará centenares de vidas de pacientes cardíacos antes del fin de esta década.

"Dentro de unos meses —señala la revista Business Week— a un paciente con una enfermedad cardíaca incurable se le ofrecerá la opción de reemplazar su corazón natural con un sustituto mecánico".

"El permiso para efectuar la primera implantación de un corazón artificial fue otorgado en junio por las autoridades médicas federales de los Estados Unidos a un equipo de investigadores de la universidad de Utah. El equipo implantará un dispositivo experimental diseñado por el doctor Robert K. Jarvik".

La revista añade que el paciente quedará vinculado a un sistema de aire comprimido que impulsa el

Pasa a la página 42